

zu bemüht, daß wir bis dahin Frieden halten werden, geht doch
wahrsch. sehr gering geworden ist - und wenn das Reich bis dahin
gedrungen sein soll, so ist es unabdingt notwendig, daß der
Durchzug am 1. Oktober beginnen kann. Ich möchte bis dahin
bitten die Verhandlungen mit den beiden Nachbarstaaten und
der in Annick genommenen Diktatur zu verhindern, daß
der Beginn des Durchzugs zu diesem Turnus kein Niedergang
entgegengesetzt, auch das nötige Pausen bereit gehalten wird,
da sonst an eine rechtzeitige Predigtung des Reichs nicht
zu denken ist. Ein Vertrag mit den Nachbarstaaten wird
ja doch geschlossen werden müssen; er könnte dann von
der Plenarversammlung, wenn sie stattfindet, anderen
falls vom Lokalverein auf ratifiziert werden.

In unzähl. Woche war ich drei Tage in Konstanz,
wo meine Frau und ich kleinere Tochter und unsernen
Schwiegervater, der seit dem November in französischen
Gefangengelagern interniert waren und aus nach dem
eigen Transport nach Deutschland entlassen sind, in
Erfreude zu nehmen. Rund völle Jahre hatten wir es
nicht getanzt; wir waren froh und glücklich als wollt
wiederholen und genau wiederzusehen.

Nicht lange später fand verhängnisvolle Ergebnisse G. Prentiss